



## Los cosacos de Hitler

Lemaire, Andre

**CARTEM COMICS**

**Materia:** COMIC Y JUEGOS

**Colección:** SUPER BD

**Encuadernación:** TAPA DURA

**PVP:** 24.00 €

**EAN:** 9788412493344

**Páginas:** 104

**Tamaño:** 220x320 mm.




---

*LOS COSACOS DE HITLER ES UN CÓMIC HISTÓRICO QUE AYUDA A ENTENDER LA SITUACIÓN ACTUAL DE UCRANIA.*

- Si quieres descubrir más sobre la historia de estos personajes tan mitificados y, a la vez, tan poco conocidos, no dudes en hacerte con Los cosacos de Hitler.

## Sinopsis

---

Olivier Neuray y Valerie Lemaire tejen una apasionante y fascinante historia en Los Cosacos de Hitler. Se basa en unos sucesos históricos reales no tan conocidos en la que las vidas de una cosaco rusa, Macha, y dos soldados del ejército británico, Edward y Nicolas, se cruzan a lo largo del siglo XX. Entra en juego la crudeza de la situación en un campo de refugiados y el oscuro destino que les aguarda a los británicos tras intentar continuar con sus vidas en su país natal. No solo descubre al lector las claves de una parte de la historia del siglo XX, sino que, además, ayuda a entender el presente. Una historia de luces y sombras donde podrás profundizar en el material extra.

¿CUÁL ES EL PRECIO POR LA LIBERTAD DE UN PUEBLO?

Esa es la pregunta que se hacen los soldados británicos al conocer a los prisioneros del campo que vigilan. Las vidas de estas personas ya no parecen tener cabida en un mundo devastado por la Segunda Guerra Mundial.

Los británicos están destinados a vigilar un campo de prisioneros de guerra alemanes. ¿Alemanes? Descubren que no son los nazis sanguinarios que esperaban. Sino el reducto de opositores rusos al sistema comunista que, desesperados y atemorizados por el régimen de Stalin, decidieron aliarse con el ejército alemán para combatir a los comunistas.

Proséritos de Hitler, destinados al odio y a la muerte por Stalin, los últimos herederos de la nación cosaca pusieron su destino en manos de los vencedores, alimentando la esperanza de encontrar refugio en el oeste y salvarse del cruel destino que les deparaba el régimen soviético.

**LA TRAICIÓN DE LOS BRITÁNICOS A LOS COSACOS DE LIENZ EN LOS COSACOS DE HITLER**

Tiene un trasfondo histórico real: la traición de los británicos a los cosacos ucranianos de Lienz, el caso más cruel. El ejército británico tenía bajo custodia 2.500 cosacos, militares y civiles.

El 22 de junio de 1941, los nazis lanzaron su ofensiva contra la URSS en la operación que abrió el Frente Oriental, conocida como Operación Barbarroja. El Ejército Rojo sufrió un elevado número de bajas. Pero con lo que no contaron era con que algunos de sus generales cambiasen de bando.

Las huestes cosacas formaron una importante oposición armada ante el gobierno bolchevique, pero León Trotski impuso políticas represivas contra los cosacos y estos emigraron de Rusia con destino a los Balcanes.

El ministro de propaganda nazi, Joseph Goebbels supo ganarse a los cosacos que habían huido de los bolcheviques ofreciéndoles luchar contra los

que les habían expulsado de sus tierras y, sobre todo, un estado libre cosaco –Kazakia– tras derrotar a Stalin. De esta forma, se constituyó la División de Caballería Cosaca adscrita al cuerpo Panzer, bajo la dirección del capitán cosaco Zagorodny. Además, se unieron muchos cosacos hechos prisioneros por los alemanes a los que Stalin habían obligado a luchar en las filas del Ejército Rojo.

Cuando terminó la guerra en el frente europeo, los prisioneros cosacos que habían luchado junto a los alemanes trataron de quedar bajo la custodia de los aliados occidentales, pero en la Conferencia de Yalta de 1945, Churchill, Roosevelt y Stalin sellaron su suerte. Stalin consiguió repatriar a todos los ciudadanos soviéticos. A cambio, repatriaría a los prisioneros aliados que el Ejército Rojo había liberado de los campos nazis. Aunque inicialmente no se incluyeron en el acuerdo los cosacos emigrados durante la Revolución rusa. Stalin lo exigió más tarde para encerrarlos en los gulags o ejecutarlos por traición.